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さまざまな計画が動いていきます。
資料が必要でしたらご連絡を。

学 校 施 設 更 新 計 画 ・ 素 案 が 示 さ れ

パブリックコメント（１２/５～）、地域別説明会予定（１２月中）
１期中７，８，９，１１中の統合・区民センターの見直しの取組も想定

「区有施設見直し計画」のもと
複合化・多機能化を図るとあるが

区では、平成２４年度から区有施設見直しの

検討を進めています。この計画は過去集中的に

整備をしてきた公共施設が老朽化を迎え一斉に

更新が必要になることが人口減少と高齢化によ

る厳しい財政状況の中で、公共施設を現状のま

まで維持していくのは難しいというものです。

この計画を受けて、平成２６年策定した区有施

設見直し方針では施設総量の縮減目標を設定し

ています。※４０年間で区有施設総延床面積の１

５％縮減

学校更新の際には、積極的に複合化

・多機能化を図るとあります。※学童

や住区、老人いこいの家、図書館など

区には、小学校２２校、中学校９校の計３１

校があり、内２６校（８４％）が築後５０年を

経過しています。区では、建物の耐久性を調査

したうえ、築後８０年程度まで継続して使用す

ることができると定めています。それらを踏ま

えつつ、２０２１年～２０５０年度までの３０

年間で１０年毎の３期に分けた更新計画を２０

２１年３月までに策定する予定です。

今回の素案作成に向けた基本方針が示された際、

意見募集が行われました。（７月～８月）

・コロナ禍で少人数学級を推進すべきとの声が出

てきている。防災の観点なども含めて（以下略）

・結果として複合施設となるのは良いが、それを

目標にしないでほしい。（中略）一部相反するよ

うな課題があり、そのような課題を解決してはじ

めて複合化・多機能化を実現すべきである。

・地域コミュニティの活動拠点にもなることも忘

れてはいけない。

（左下QRコード・わたしのブログに素案を載せます）

素案に向けて
寄せられた意見は。



「新たな目黒区民センターの基本構想」策定に向けた基本的な考え方が報告されました。
これは「基本的な考え方（中間のまとめ）」を公表して以降、区民意見募集や利用者アン
ケート、区民ワークショップなど様々な方々から意見やアイディアをもらい区がまとめて
います。今後、基本構想策定に向けて検討されていきます。下記資料一部抜粋です。

（芋川のブログで資料を載せます）

※〇＝採択、×＝不採択、継続＝継続審査 ー＝委員不在 です。
第４回定例会での陳情審査一部・委員会内結果について

陳情 共産 自民 公明 フォ 新風 無会派

小中学校の少人数学級
の実現を求める陳情

〇 継続 継続 継続 継続 継続

核兵器禁止条約に関する
陳情

〇 継続 継続 継続 継続 継続

都心上空低空飛行の運
用にあたっての陳情

〇 継続 継続 〇 ー 継続


